

●円山動物園レッサーパンダの赤ちゃんの性別と名前投票について

今年6月15日に円山動物園で誕生したレッサーパンダ（シセンレッサーパンダ）の赤ちゃんの性別は、身体測定時に複数の職員による性別検査を実施し、雌であると判定しました。

名前については、同園で選定した5つの候補の中から、10月14日から10月31日まで同園内で一般投票を実施し、決定します。候補はいずれも、愛らしいこの赤ちゃんに似合う、親しまれやすい名前です。円山動物園では、多くの方の来園と投票を期待しています。

1 出生日：平成 28 年 6 月 15 日（水）

2 赤ちゃんの性別：雌

※複数の職員による性別検査を 2 回実施し、雌と判定した。

3 頭胴長・体重（10 月 7 日測定時）：約 70 cm、2,000g



4 名前について

(1) 決定方法：円山動物園で選定した 5 つの候補の中から、一般投票により決定する。

(2) 投票期間：10 月 14 日（金）～10 月 31 日（月）

(3) 投票方法：動物園センターおよび第一レストハウス、わくわくホリデーアジアゾーン高山館内の備え付けの投票用紙に必要事項を記載し、投票箱に投函（投票は 1 人 1 回限り）。

(4) 名前発表：11 月 12 日（土）予定

(5) 名前候補

スズ	「金銀銅鉄錫」の 5 種類の金属の中から、母親ギンと伯母キンにちなんで。
杏（アン）	杏（あんず）の原産地の中国はシセンレッサーパンダの故郷。「杏」は成長による発展を表す漢字で、赤ちゃんが生まれた 6 月の季語でもあることから。
先（セン）	続いているものの一番はじめという意味。エイタとギンの第一子であることを表し、「将来」「前途」という未来の意味もあり、これから先、健やかに育てほしいという願いを込めて。
円実（まるみ）	どこにいても円山動物園の生まれであることが分かるように円山動物園の円（まる）と、全国に新しい実（子）をたくさん実らせてほしいとの願いを込めて。
リオ	今年開催されたリオオリンピック・パラリンピックにちなんで、平和の象徴になってほしいとの願いを込めて。

5 両親の情報

(1) 父親：「エイタ」：平成 22 年 7 月 3 日 千葉市動物公園生

平成 25 年 10 月 28 日 円山動物園に来園

(2) 母親：「ギン」：平成 24 年 7 月 20 日 円山動物園生

6 展示時間について

展示時間は、レッサーパンダの赤ちゃんの成長に合わせて順次拡大しており、円山動物園ホームページ (<http://www.city.sapporo.jp/zoo/>) や、同園オフィシャルブログ (<http://sapporo.100miles.jp/zoozakki/>) に随時掲載。

問い合わせ先

環境局円山動物園飼育展示課 白水・長野・箕岡

電話：621-1426、夜間：615-8097、ファクス：621-1428